Le Rassemblement de l'APAREMPTO, cher au Père Gérard NYUIADZI aura lieu les 29 et 30 octobre 2019 à Lomé.

Monseigneur Denis AMUZU-DZAKPAH a reçu ce vendredi 14 juin, dans ses bureaux, une délégation des Aparemptistes composée de Célestine ASSOU (65), Perpétue LACLE (68) et Lucie AMEVOR(68) venue de Paris.



Monseigneur Denis AMUZU-DZAPKAH, archevêque de Lomé.

L'entretien a essentiellement porté sur l'Association de PARents pour l'Education des Masses Populaires Togolaises (APAREMPTO) créée il y a plus de cinquante ans par l'église catholique du Togo. La délégation conduite par Célestine ASSOU est venue porter à la connaissance de l'archevêque de Lomé, les actions menées depuis le 8 septembre dernier, et s'enquérir des bons conseils dans le cadre de la tenue prochaine du rassemblement de Lomé.

Après avoir religieusement écouté la délégation, l'archevêque de Lomé a, dans un premier temps, remercié la très grande famille des Aparemptistes pour sa démarche et son devoir de mémoire. Ensuite, Monseigneur Denis AMUZU-DZAKPAH a encouragé la délégation pour cette respectable et louable intention « des enfants du Père Gérard NYUIADZI » avant de prodiguer ses bons conseils. L'homme d'église a aussi confirmé sa disponibilité les 29 et 30 octobre prochains pour le rassemblement des Aparemptistes.

Comité du Congrès.